Judo Jura aurait mérité mieux à Marly

JUDO Ligue nationale B

Judo Jura s'est incliné lors de ses quatre rencontres samedi à Marly (FR), dans le cadre de la deuxième ronde de LNB. À l'issue de rencontres pourtant serrées, les hommes de Julien Christe ont été battus par le regroupement Marly/Morat (4-6 et 2-8) et par les Zurichois du JC Wetzikon (4-6 et 4-6). Ils décrochent trois points défensifs, grâce notamment à une belle performance de Manu Stegmüller, ce qui leur permet de rester au contact en bas de classement.

La journée avait bien commencé, avec une première victoire solide de Stegmüller (+90 kg) suivie d'un bel exploit de Timothée Fettrelet (-66 kg) qui permettait à Judo Jura de mener rapidement 4-0 contre l'équipe de Marly. Malheureusement, Roméo Fettrelet (-81 kg) ne parvenait pas à trouver la faille, tandis que Bastien Beuchat (-90 kg) se heurtait à un renfort italien tactiquement imperturbable et s'inclinait aux pénalités. Lors du match décisif, Hugo Girardi (-73 kg) se faisait surprendre rapidement au sol par un combattant bien plus expérimenté et Judo Jura s'inclinait finalement 6-4.

Face à Wetzikon, Julien Christe décidait d'aligner plutôt Brice Beuchat en -73 kg, gardant le reste de l'équipe inchangée. Un choix qui aurait pu s'avérer gagnant, tant la rencontre s'est jouée sur des combats extrêmement disputés en -66 kg et en -73 kg, finalement perdus sur le fil. Stegmüller s'imposait à nouveau facilement en ouverture de rencontre et Bastien Beuchat remportait cette fois-ci la seconde victoire.

Les débuts de Rayane Cornu

Les matchs retours ont connu des scénarios assez similaires, avec beaucoup de combats très serrés et une grosse intensité sur le tapis, qui n'aura pas payé complètement. L'occasion également pour le jeune Rayane Cornu de faire ses débuts – difficiles – en LNB. Battu à deux reprises, il aura joué crânement sa chance lors de son premier combat.

«On aurait mérité un, voire deux points de plus», a regretté Julien Christe à l'issue des rencontres. «C'est rageant, ces défaites 6-4, en particulier contre Wetzikon. Des petits détails ne tournent jamais en notre faveur ces derniers temps contre eux», a-t-il poursuivi. «Mais je suis fier de mes combattants qui ont tout donné. Il y a vraiment eu beaucoup d'engagement et des beaux combats.»

Au classement, Judo Jura perd un rang (9e), trois points derrière Saint-Gall et avec deux points d'avance sur la dernière place occupée par Bâle. La prochaine rencontre se tiendra à Cheseaux le 6 juillet. Elle pourrait donner l'occasion aux Jurassiens de grappiller quelques points sur les Vaudois, qui en ont cinq de plus qu'eux, avec deux rencontres de moins.

Classement

LNB: 1.Bienne-Lyss 10 matches/18 points. 2. Ruggell 8/13. 3. Wetzikon 8/13. 4. Marly-Morat 8/11. 5. 8/10. 6. Cheseaux 6/10. 7. Romont 4/10. 8. Saint-Gall 8/8. 9. Judo Jura 8/5. 10. Bâle 8/3.



Bastien Beuchat (en bleu) a combattu à quatre reprises et a gagné deux fois.

1 sur 1 31.05.2024, 17:53